

CP Batalla de las Guásimas por un mayor desarrollo socioeconómico del municipio.

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 20 Marzo 2024 09:46 - Última actualización: Miércoles, 20 Marzo 2024 09:42

Escrito por Comunicador PPM Vertientes

Visto: 85

~~Vertientes 15/03-~~ **Cómo hacer más para el desarrollo socioeconómico del municipio de Vertientes? ¿Cómo transformar la realidad y mediante el ingenio colectivo reimpulsar la economía?**

Son interrogantes que hoy encuentran respuestas desde el consejo popular Batalla de las Guásimas, en el municipio camagüeyano de Vertientes, en una fecha memorable cuando se cumplen 146 años de la histórica Protesta de Baraguá, protagonizada por el titán de bronce, General Antonio Maceo Grajales. Preside el intercambio Kirenia Jiménez León, vicepresidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular y participan funcionarios del Partido Comunista de Cuba, estructura gubernamental en la demarcación, directores de empresas y organismos municipales y otros factores comunitarios invitados.

(Texto y Fotos: Frank Fernández García)

